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Excelentíssimo Senhor Presidente,

O Senhor Wilmar Lincoln Ferreira de Lima, ex-avaliador municipal, profissional muito respeitado na Prefeitura
Municipal de Uberlândia, onde trabalhou por vários anos, deseja que alguns questionamentos sobre o novo sistema de
informatização do ITBI sejam respondidos a fim de compreender melhor o novo sistema e a justificativa para sua
implantação. Suas perguntas seguem anexadas a este pedido, e solicitamos a esta Secretaria que responda
detalhadamente cada questionamento, para não haver nenhum mal entendido ou contradição.

solicitação para que sejam enviadas mais informações sobre o novo sistema de informatização do ITBI e
sejam respondidos os questionamentos em anexo

- JUSTIFICATIVA -
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GABINETE DO CARRIJO

Sala das Sessões, 9 de novembro de 2017

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO E COMUNICAÇÃO
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